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为细化操作步骤，我县制定

出台全员预测、审查、考察“二十

步”，将不能推荐为代表候选人

的“十六种情形”细化为“四十

条”，涉及的相关人员一律不得

作为党代表候选人。纪组宣、公

检法等 23个部门对全员预测人

员实行联合审查，提高审查的准

确性和权威性。经联合审查后，

19人主动退出，22人被取消代

表候选人资格。

除多个部门联合审查，最后

的考察阶段同样“不轻松”。我县

综合运用个别谈话、实地调查等

方法，对党代表候选人初步人选

进行组织考察，有针对性地听取

各方意见，全面了解掌握初步人

选各方面的信息，对初步人选作

出全面客观的综合评价，确保党

代表的先进性、广泛性和代表

性。在考察谈话中做到“四必

谈”，即联村干部 （企业管理人

员）必谈、党组织班子成员必谈、

党员群众代表必谈、重点户（困

难户）必谈，全程做好记录，形成

考察材料。

经过层层审核，使代表整体

素质有了新的提升，代表结构也

更加优化。全县共选举产生素质

高、结构优、群众公认的乡镇党

代表 783名。其中基层一线党代

表 332名，占总数的 42.4%；45

周岁以下 393名，占 50.2%；妇女

党代表 216名，占 27.6%；大学

本科及以上 165名，占 21%。

选优配强班子
激发担当有为新干劲
换届后新一届乡镇领导班

子，任期正值“十三五”发展时

期，是贯彻落实“五大发展理

念”、协调推进“四个全面”战略

布局在我县的一线实践者。因

此，能否通过换届选好“总指

挥”、配强“战斗队”，事关长远、

至关重要。

为确保选优配强班子队伍，

年初，我县组织部门就对 13个

乡镇领导班子的整体功能、个体

素质、专业结构等，逐项分析研

判。换届过程中，始终坚持把群

众认可的干部选上来，把一心为

公的干部用起来，把“狮子型”干

部配在主职干部岗位上。

本次乡镇党委换届共选举

产生党委委员 104名，其中具有

2年以上乡镇工作经历的 89名，

占总数的 85.6%。平均年龄 39.1

岁，其中 30周岁以下 1名，占

0.96%；30—35周 岁 20名 ，占

19.2%。妇女党委委员 16名，占

15.4%。 大 学 本 科 97名 ，占

93.3%；研究生 3名，占 2.9%。同

时，选举产生纪委委员 55名。

通过换届，乡镇党委班子领

导有乡镇工作经历的占据大多

数，平均年龄有所下降，知识水

平有所上升，妇女结构比例合

理，乡镇领导班子整体战斗力得

到提升，也更加适合当前乡镇发

展的新要求。

绘好发展蓝图
开创干事创业新局面
开好乡镇党代会，是整个乡

镇党委换届工作的重头戏，定位

准确、催人奋进的党代会工作报

告则承担着这场重头戏的开篇。

会前，各乡镇广泛组织新当选的

乡镇党代表全面参与党代会工

作报告的起草，开展各类调研视

察活动，深入了解党员群众所思

所盼，群策群力，集中民智，积极

为今后五年发展绘制蓝图，形成

一份份具体详实的党代会工作

报告。

“今后五年，我们要以‘组

织建强，队伍带强；提升集镇环

境，提升综合实力’为主线，以美

丽庭院行动为着力点，以绿色村

庄、文明集镇创建为主抓手，主

动拉高标杆、补齐民生短板，坚

定不移走旅游兴乡、富民强乡之

路，开创美丽东茗、和谐东茗的

新局面……”10月 24日，新当选

的东茗乡党委书记俞正英在会

上这样表态。

大市聚镇党代会报告提出，

要加快建设“湖韵小镇”，实施

“产业集聚、人口集聚、功能集

聚”战略，推动产业高端化、新型

城镇化、民生优先化、环境友好

化，积极打造浙东文化山水养心

度假大本营和无景点旅游示范

区，力争大市聚经济社会发展态

势始终走在全县前列，在更高水

平上全面建成小康社会。

风劲帆满正启航。一份份思

路清晰、催人奋进的党代会报

告，一个个贴近群众、反映民意

的代表提案，既是新一届乡镇领

导班子信心与决心的最好诠释，

也是激发党员干部干事创业的

“集结号”，既为此次乡镇党委换

届工作画上了圆满的句号，也为

乡镇今后更好更快发展拉开了

帷幕。

新昌新闻网记者 钱不弢

昨日，我县召开轴承行业“十三

五”规划评审会。相关领域专家、有

关县级部门及部分企业负责人等参

加会议，以各自的专业角度对规划

书提出意见和建议。省科协学会部

部长戴力，副县长莫靓、徐立新出席

会议。

与会人员在肯定规划书编制工

作的同时，指出规划书还需关注产

品、技术发展的态势，及国内外产品

和行业的现状，还需添加对本行业

有利的现有政策，将大企业培育成

为行业龙头，同时引导小企业在细

分领域做优做强。与会人员同时还

建议县轴承行业协会尽早提出地区

性乃至全国性的行业规则，充分利

用现有信息，帮助企业根据自身特

点有针对性地推进“智能制造”“机

器换人”。

戴力表示，省科协将以服务科

技人员为出发点，动员更多的协

会，搭建更多的协同平台，为新昌

轴承行业发展一如既往做好科技

服务工作。

莫靓指出，轴承行业发展需

要依靠科技创新，而企业应作为

创新的主力。政府及专家要更好

地帮助搭建科技创新平台，并结

合我县实际，通过企业出题、政府

补题、高校接题，进一步加强产学

研合作，更多地提升轴承产品的

附加值。同时，要落实会议成果，

进一步推动两化深度融合，推动

“机器换人”，迎来行业新的春天。

徐立新说，要注重创新，继续

发挥行业协会的信息优势，由协

会牵头、政府配合、企业参与，进

一步加强与其他同行业协会及相

关大学的协同合作，推动轴承行

业继续向前发展。

深化科技创新 提升发展水平

专家把脉新昌轴承行业“十三五”规划

新昌新闻网记者 黄婉晶

如何对企业的污水、废气排

放进行有效监管？新昌的空气质

量到底怎么样？针对这些与百姓

利益切身相关的问题，县环保局

在 11月 24日举行的机关开放

日活动中，向来访代表一一解

答。来自各街道、社区的居民代

表及网民代表、媒体代表、部门

代表等参加活动。

县环保局工作人员向大家

展示了一组实时监控录像。画面

上，数家企业的污水排放口排出

的均是经过处理的清水。这是县

环保局于近年针对全县重点污

染源企业安装的视频监控系统。

工作人员可以随时关注企业动

态，发现偷排污水现象可以及时

处理。工作人员还展示了浙江省

环境自动检测与信息管理系统，

一组组翔实的实时监测数据，反

映出我县各项环境指标的优良

程度。

随后，县环保局负责人向大

家介绍了我县“五水共治”工作

推进情况及生态建设工作相关

情况。据了解，今年 3月，环保部

正式授予我县“国家生态县”称

号，下一步，县环保部门将冲击

更高的目标———国家生态文明

建设示范县。今年以来，县环保

局加强环境监察执法力度，深化

环保公安执法联动，开展了一系

列专项行动，有效遏制了环境违

法现象。在加强对污染行为铁腕

执法的同时，县环保局还相继开

展了排污权市场交易、智慧环保

平台建设等，并加强了源头治理

的力度，加大了环境保护与企业

转型提升的统筹步伐。

代表们纷纷对我县环保工

作取得的成绩和环保部门付出

的努力表示肯定，并结合生活实

际，对涉及群众生活的一些细节

问题提出了建议和期许。县环保

部门表示，下一步，将继续把环

保工作作为民生问题来抓，进一

步完善长效机制，加大监管力

度，对环保违法“零容忍”。

新昌新闻网记者综合

11月 28日，记者来到巧英乡

查看环境卫生情况，在桥下村发现

该村主干道路路面较为清洁，但村

中部分地方仍有零星垃圾抛洒，乱

堆乱放现象也有反弹，环境卫生仍

需进一步整改提升。

记者从巧英集镇沿着梅树畈北

路前行至桥下村村口，随即就看到

人行道上随意堆放着一大堆柴木，

柴堆上还晒了不少白菜，不仅影响

行人通行，也影响了村容村貌。离这

个柴堆不远处，巧英中心小学文化

墙边的人行道上也晒了一堆旧纸板

箱，看上去很煞风景。

进入村内，虽然村中主干道路

路面比较整洁，但仍然发现有不少

问题。桥下坑旁有一个垃圾池，铁

门已经破损，一袋垃圾被狗叼出，风

一吹，卫生纸等垃圾洒了一地。垃圾

池外还倒了一堆生活垃圾，里面有

酒瓶、破木板、玻璃碎片等废弃物。

在村子中央的一处桥面上还晒

着一地的木屑、树叶等杂物，与附近

整洁的村道路面显得格格不入。刚

刚粉刷一新的桥下村配电房边堆放

着一小堆装修垃圾，显得特别扎眼。

在一处公厕前，记者又看到一堆从

化粪池内清理出的污物摊在道路中

间没有及时清理，很是难看。

农村环境卫生治理关键在于治

陋习。记者希望各地在开展“三治一

提升”工作时，除了不断加强基础配

套建设，也能从长远着眼，切实加强

宣传教育，转变村民观念，改变村民

陋习，让农村环境卫生得到新提升。

11月 28日《今日聚
焦》整改情况反馈

《东茗村自然村环境卫生脏乱

差》一文刊出后，东茗乡领导和村干

部十分重视，村两委干部立即对里

了山、外了山自然村进行踏看，积极

部署落实，分派多名保洁员马上整

改，争取在最短时间内彻底整治曝

光点及附近的脏乱差现象。

东茗村是全县第三大村，有

2000多人口，也是该乡“三治一提

升”的难点村、重点村。根据东茗乡

统一安排部署，东茗村已投入 19万

元用于整治环境卫生，完成“三治一

提升”整治，并多次开展回头看检

查，村两委还多次召开专题会议对

“三治一提升”进行讨论。

在踏看过程中，乡、村两级干部

也趁此机会对相关村民进行了宣传

教育，要求村民保持门前屋后日常

整洁，珍惜整治成果，一起营造干净

整洁的人居环境。截至目前，曝光点

已全面完成清理。

下阶段，东茗村将继续加强宣

传，加大清洁美化家园的投入力

度，落实重点难点地段的长效管

理保洁措施，并加强巡查监督。该

村两委表示，将积极努力，把东茗

村建设成环境优美、溪水清澈的绿

色乡村。

县环保局举行机关开放日活动

垃圾不入池 杂物乱堆放

巧英乡桥下村卫生陋习待革除

昨日，大市聚镇、新昌工业园区联合相关单位对新昌技师学院大市聚校区文化路地块表面附着物，开展集中清理，共

涉及土地 54.41亩。据了解，文化路是新昌技师学院大市聚校区建设的需要，是象西线与长碇线的连接道路，全长 800多

米，道路设计宽度 24米。 （新昌新闻网记者 高 娃 摄）

大市聚镇文化路地块开展集中清表行动

开启发展新征程


